## Nachfahren der 48er-Aussiedler

## Gäste aus Amerika kommen an

DENZLINGEN (mzd). Heute werden in Denzlingen Gäste aus Amerika erwartet, die in der Storchenturmgemeinde nach den eigenen Wurzeln suchen wollen. Drei der vier Damen aus Georgia sind Nachkommen von Andreas Martin und seiner Frau Anna Eva, einer geborenen Wörner, die 1857 nach Amerika ausgewandert waren. Sie werden von einer Freundin und Dolmetscherin begleitet.

Einer der Höhepunkte dieses Besuchs wird am Samstag, 21. Juli, ein Familientreffen der "Martins" sein, so Ortshistoriker Dieter Ohmberger, der aus Anlass des Besuchs eine kleine Familiengeschichte zusammengestellt hat und diese an diesem Abend vorstellen wird. "Ich habe zu dem Treffen, das von 19 Uhr an im Nebenzimmer des 'Hirschen' stattfinden wird, mir bekannte Familienmitglieder eingeladen", erklärt Dieter Ohmberger. Da er sich jedoch nicht sicher ist, damit alle erreicht zu haben, erhofft er sich von der Einladung über die Zeitung, auch noch diejenigen ansprechen zu können, die er bisher nicht erreichte.